
  

新山の皆さん、こんにちは！ 新山保育園です。運動会が過ぎたら、いっぱい散歩に出

かけ、いっぱい庭で遊ぼうと思っていたのに、10 月は雨ばかり降っていて思うように戸

外活動が出来ない残念な秋でした。早くも晩秋。最近ようやく晴れの日が続くので、散歩

に出かけたり、庭で思いっきり遊んだりしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 毎年、伊那市の保育園では由紀さおりさんをお招きして「童謡で伝 

える会」を開催しています。今年は、新山保育園のお友だち（年長・ 

年中さん）も、伊那北保育園での会に参加してきました。 

由紀さんの童謡を聴いたり、由紀さんのお話しをお聞きして、素敵 

な時間を過ごすことが（特にお母さんが）出来たと思います。     

                                                                          

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                         

新山げんきっ子通信 
回 覧 こんにちは！新山保育園です。 

＜新山保育園＞ 

 平成 29 年 11

月 

ふわふわの 

ベッドのよう・・ 

わ～い、こんな

にあつめたよ！ 

～童謡で伝える会～ 

日本語の持つ美しさに

気づいて、言葉を大切

にしたいですね。 

最後はこうして、一人ひとりお母さ

ん方とお話をして下さいました。 

大きなおいもが掘れました！ あたし、やきいもに

してたべたい！ 

さつま汁パーティ

で使いました！！ 
2こもとれた！ 



 10 月 31 日は、毎年恒例のハロウィンのパレードを行いま 

した。子どもたちはなりたい「魔女」や「おばけ」の服装を 

自分で作って準備をし、当日は思い思いに仮装して、可愛い 

ハロウィン・パレードが出来ました。 

 下新山コミュニティセンターでは沢山のおばあちゃん方が、 

集落センターではお母さん方が出迎えてくれて、お菓子も沢 

山いただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者でつくる「新山保育園建設検討委員会」を発足しました。 

 新しい保育園の建設に当たり、保護者の意見を集約する「新山保育園建設検討委員会」

を発足しました。アンケートを取ったり勉強会などを開いて、素敵な保育園が出来るよう

話し合いを進め、市に提案していきたいと思います。また、おいおい報告します。                                                                             

給食のサンプル展示 はじめました。 

伊那市の保育園では、その日に食べたお昼やお 

やつを保護者のお迎えの際に展示しています。 

新山保育園は、給食調理員が常駐していない 

ので、展示することが出来ないでいましたが、 

11 月から「サンプル展示」をすることにしま 

した。きれいな透明の展示ケースの中に、その 

日に食べたお昼のおかずやお汁、そしておやつ 

を展示しています。夕食の献立や栄養バランス 

のの参考になると良いな～と思っています。 

 工夫すれば、なんとかなるものですね！！ 

ひよこ組さんも、みん

な仮装しましたよ！ 

さあ！ 

しゅっぱ～つ！ 

おかしをくれないと 

いたずらしちゃうぞ！ 


